
Compte Rendu de la Formation

Spécialisée du jeudi 23/09/2024

Début de séance à 9h30.

Présents : Ludivine Lefevre(présidente), Sandra Lepelley (responsable du pôle pilotage et 
ressources),Yannick Durantin (ISST),
Jean-Pierre Picchi (Secrétaire Animateur), Thierry Regourd (Assistant de Prévention), Camille Delaunay 
(Assistante Sociale).

À la lecture de notre déclaration liminaire, la présidente a réagi, suite à notre interpellation quant aux frais de
déplacement. Mme Lefevre nous oppose la contrainte budgétaire à laquelle la direction est soumise. Elle a 
cependant affirmé qu’il n’était pas question de mettre en danger la vie des agents partant en formation. 
Solidaires Finances Publiques Aveyron a fait remarquer qu’un départ de son domicile à 5h augmente 
considérablement le risque routier. De plus, envoyer un agent en formation avec des journées d’une telle 
amplitude horaire ne permet pas un apprentissage correct.
De même avons-nous rappelé qu’il devait être mis en place des solutions alternatives, tels la venue du 
formateur en Aveyron, le covoiturage, la formation et la spécialisation de formateurs aveyronnais.

Malgré nos remarques, et le fait qu‘elle nous ait précisé en début de séance que les conditions de travail des 
agents étaient un sujet important pour elle, Mme Lefevre souhaite s’en tenir à la note du 6 septembre et voir 
ce qu’elle entraîne comme conséquences pour les agents. La présidente a toutefois précisé qu’un retard sur 
l’heure d’arrivée pouvait être toléré et a ajouté que toute situation particulière sera étudiée par le BIL.
Solidaires Finances Publiques a réaffirmé que l’austérité budgétaire ne doit ni mettre en danger la vie des 
agents, ni les obliger à financer eux-mêmes leur formation.

1 – Approbation des PV du 28/03/2024

Vote unanime des Organisations Syndicales.

2 – Présentation de la doctrine d’emploi des APMP (animateur de la politique ministérielle de 

prévention)

Cette doctrine arrive plus de 18 mois après la prise de fonction des APMP.
Ancien secrétaire animateur de CHSCT, il conserve les mêmes missions sauf une, le secrétariat des 
instances, assuré dorénavant par un agent de la direction (T. Regourd en Aveyron).

3 – Points d’étapes sur le projet de relogement du SGC de St-Affrique

Les travaux sont quasiment terminés.
L’ergonome est passé en avril et a émis des remarques, notamment concernant l’éclairage du côté Nord.
La livraison de l’immeuble est prévue courant décembre et l’installation des agents se fera au mois de 
janvier.
Une visite du site sera organisée pour les agents afin de leur permettre de se projeter sur leurs futurs espaces 
de travail.
Les agents du SGC pourront bénéficier d’un système de pompe à chaleur pour permettre une meilleure 
régulation thermique, hiver comme été.



Solidaires Finances Publiques Aveyron a demandé à ce que les membres de la FS puissent visiter les 
locaux afin de s’assurer de la bonne installation des agents.
Mme Lefevre nous a précisé que suite à l’arrêt de travail de Mme Bessard, M. Domergue assurera l’intérim à
partir du 1er octobre 2024.

4 − Information sur l’évolution du SDIF de Millau

La médiation, débutée en septembre, est composée de deux médiatrices envoyées par la DG.
La majorité des agents semblent réceptifs à ce dispositif. La médiation suit son cours.
M. Andrieu, IP de la direction, appuie Mme Barthès, cheffe de service, sur la mise en place d’une nouvelle 
organisation axée sur une répartition équitable des tâches et une réorganisation du travail.
Nous rappelons que Solidaires Finances Publiques Aveyron se tient à disposition des agents qui 
ressentiraient le besoin d’un accompagnement parallèle.

5 − Compte-rendu des visites du CFP de Rodez du 8 mai 1945 et du SGC de Rodez

 → CFP : Suite à la visite du 29 mars 2024 de l’accueil, les agents semblent satisfaits des travaux effectués.
Solidaires Finances Publiques Aveyron a toutefois insisté sur la nécessité d’installation d’un bouton 
d’alerte dans un des box, afin qu’un agent recevant seul un usager puisse avertir son responsable en cas de 
danger.

→ SGC : Le rapport de visite a fait ressortir un problème relationnel entre le chef de service et ses agents. À 
ce sujet, la directrice a botté en touche, affirmant que suite à sa visite de présentation en septembre, 
l’ambiance paraissait sereine.
Espérant que la situation se soit améliorée d’elle-même entre-temps, Solidaires Finances Publiques 

Aveyron restera vigilant sur les conditions de travail de ces agents.

6 – Propositions de dépenses

La barrière du CFP du 8 mai 1945 de Rodez a bien été posée et elle sera rabotée afin de faciliter le passage 
piéton et de prévenir d’éventuelles chutes cet hiver.
Les panneaux acoustiques du CCPRO de Decazeville seront bientôt posés.
Suite à la liquidation de la quasi-totalité du budget annuel lors de la dernière FS, le budget restant servira à 
l’achat de casques téléphoniques et d’un fauteuil adapté, non pris en charge par la FIPH.

7 – Fiches de signalement et accidents de travail

Cinq fiches de signalement et deux accidents du travail ont été évoqués.

8 – Questions diverses

Suite aux exercices incendie effectués sur différents sites et à leur compte-rendu, Solidaires Finances 

Publiques Aveyron a demandé à ce que des rappels sur les procédures d’évacuation soient faits par 
l’assistant de prévention.
Nous sommes également revenus sur la nécessité d’une vigilance exemplaire quant au bâtiment du 8 mai 
1945 de Rodez et ses fissures, ainsi que sur la question des températures dans le bâtiment, soit 13 degrés les 
lundi et 17 degrés dans la journée les autres jours de semaine : il nous a été rappelé que, suite aux restrictions
budgétaires, le chauffage serait remis en service la première quinzaine d’octobre.

La séance s’est levée à 13h20.


